
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 2 年 9 月 28 日(月) 午後 1 時 30 分から 

    日南市役所・別館２階会議室 

 

 

 

 

令和２年度 第７回 

日南市教育委員会 

会議録 
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１ 会議の名称  令和２年度教育委員会 第 7 回会議（定例） 

 

２ 会議日時   令和 2 年 9 月 28 日(月) 

午後 1 時 30 分から午後 3 時まで 

 

３ 出欠確認 

（１）出席委員  都甲政文 郷谷純一 﨑村洋子 

別府信一   

（２）事務局   教育部長兼学校教育課長 

生涯学習課長 

学校教育課学校教育担当監 

学校教育課長補佐兼管理係長 

学校教育課管理係主査 

  

４ 場所   日南市役所・別館２階会議室 

 

５ 傍聴者   １名 

 

６ 開会 

【都甲教育長】 

「それでは、ただいまから令和２年度第７回日南市教育委員会定例会を始めさせて

いただきます。よろしくお願いします。」 

 

７ 出席者及び傍聴者確認 

 

【都甲教育長】 

 「出席者の確認をいたします。教育委員４名出席で、坂元委員は欠席でございます。

それでは事務局の方出席者の確認をお願いします。」 

 

【甲斐部長】 

 「事務局は、全員出席です。」 
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８ 活動報告 

（１）教育長活動報告 

【都甲教育長】   

９／３ （木）     校長会 

全国で、問題になっているコロナ感染者や、コロナに関する差別や偏

見、いじめについて、改めて文科大臣のメッセージ等を引用して注意 

喚起を依頼。 

 

９／４ （金）     日南高校エクセルシア祭 

          弁論発表の部を見た。さすがに高校生という印象であった。  

 

９／５ （土）     ベル・リンキング 

日南学園で続いている、ポーツマスとの交流行事。講和条約が締結さ 

れた時間（午後３時４７分）に合わせて参加者全員でベルを鳴らす。 

友好の絆を忘れないという取組がすばらしいと感じた。 

 

９／６ （日）     災害対策本部会議設置 

                   被害が心配との予想でしたが、大きな被害もなく通過した。一晩、          

職場で待機した。 

 

９／７ （月）     台風 10 号のため臨時休校 

今年初めての台風による休校。児童生徒の被害等はなかったが、学          

校施設の一部に被害があった。後で、部長が報告する。  

                     

９／１５（火）     日南高校未来戦略課研究発表会 

             日南高校の２年生が、グループでテーマを決め、調べ、実現へ向けた         

提案をプレゼンするもの。それぞれが、興味深い観点でテーマで          

発表し、頼もしく感じた。  

 

９／１６（水）     本会議（一般質問） 

    ～             様々な質問があったが、誠意をもって答えさせてもらった。詳細は、 

９／１８（金）     部長が後で、報告する。 

 

９／２３（水）     ふれあいコミュニケーション 

                   就学前教育に携わる方の、率直な意見が聞けて大変有意義な会であ          

った。後で、感想をお願いしたい。 
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９／２４（木）     第１回いじめ防止対策委員会 

                   新委員に、元油津中学校校長の山元俊朗氏に加わってもらい、今年          

度の委員会をスタートした。現状をしっかり伝えながら、協力を仰          

いでいきたい。 

 

９／２５（金）     令和２年度宮崎県公立小・中学校初期研修  

          第２・３回日南市・串間市教育委員会合同校外研修 

                   初期研修の校種間交流として、くろしお支援学校と日南高校で、本          

市の１２名の初任者が参加した。それぞれの学校で見た児童生徒や          

職員の様子から学んだものを、即、実践に活かしてほしい。 

 

９ 前回の議事録承認 

第６回の議事録について了承 

 

１０ 研修「生徒指導に関する報告について」 吉野指導主事説明 

 

１１ 報告 

（１）ふれあいコミュニケーションについて 

             

（濱中補佐） 

（都甲教育長） 

（郷谷委員） 

 

 

（別府委員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（﨑村委員） 

 

 

ふれあいコミュニケーションについて説明。 

  何か、質問、ご意見等はありますか。 

  幼児教育の先生方との意見交換会は、非常に良かったと思います。 

 特に、幼小連携ということで小学校に上がるときの引き継ぎの内容

を具体的に聞けて、良かったと思いました。 

  幼稚園によっては漢字計算をさせているところ、またそういうの

をさせずに伸び伸びさせているところがあり、それが小学校に上が

った時に弊害があることがあるというのが分かったのに驚きまし

た。でもそれは、園の方針があるのでそれを一律にというのは難し

いと思いますが、小学校に上がった時のことを考えるとある程度必

要なのかなとは思いました。今度は、小学校の先生方の意見を聞き

ながらしていかないといけないなと思います。北郷は理想的な形に

なっていますが、他のところは意識的にそういう会を作っていかな

いといけないと思いました。 

  入学前に小学校の担当の先生が、幼稚園保育園の先生に、困るこ

とを抱えている子どものことを聞かれる場合に、幼稚園保育園の先

生方は、こうなんだけどこの子はこんなにいい所があると、その子
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（都甲教育長） 

 

のいい点を伝えたいというところが印象的でした。 

  今後も、このいい繋がりを続けていきたいと思います。 

 

 

（２）市議会定例会報告について（９月議会） 

             

（甲斐部長） 

（甲斐部長） 

（都甲教育長） 

 

市議会定例会報告について（９月議会）説明。 

  ９月定例議会上程議案等について説明 

  何か、質問、ご意見等はありますか。 

   

 

１２ その他 

（１）１０月行事予定について 

（２）第８回 教育委員会会議（定例） 

    ① 日時 令和２年 10 月 26 日（月)  午後 3時から 

   ② 場所 北郷町地域振興センター1階会議室 

（３）研修 学力向上について 

① 日時 令和２年 10 月 26 日（月) 午後 4 時から（予定） 

② 場所 北郷町地域振興センター1階会議室 

 

１３ 閉会 


